

ホームページに掲載している本校のブログを毎月1回発行しています

## 4月30日(木) 新入生メッセージを読んで・・・ おっ!

皆様、こんにちは。いかがお過ごしでしょうか??

卒業生は無事に働いているのでしょうか・・心配でなりません。

本日は、新入生が母校に向けて書いてくれたメッセージがあまりにも前向きで志が素晴らしいくて・・

医療従事者を目指す子達のそんなメッセージを一部公開したいと思います。

### ♡総合看護学科の新入生メッセージ

緑生館の総合看護学科に入学しました。4月7日にコロナの影響で入学式が行われるか心配でしたが無事に短縮しながらも終えることができ新生活をスタートしました!新しい友達も早速できて楽しくなりそうです!という矢先にコロナの影響で在宅学習になってしまい、平日は家でオンライン授業をしています。授業だけでなく課題・レポートが毎日でるので日々課題やレポートに追われていますが貯めずにやっています。高校の時からずっと勉強が苦手な私がこれからやっていけるかすごく不安でいっぱいですが同期の人や先生たちがとても明るくて環境が凄くいいので辛いこともあると思うけど4年後にちゃんと卒業して「看護師になりました!」という報告ができるように一生懸命頑張ります!

### ♡理学療法学科の新入生メッセージ

緑生館の理学療法学科に入学。新型コロナウイルスの影響で入学してすぐ学校閉鎖になり、オンラインでの授業が始まりました。初めてのオンライン授業で慣れない所も沢山ありますが、緑生館の先生方は私たちが理解するまで優しく教えてくださいます。正直先生方々から直接教えていただけないのは少し寂しいですが、収束後、先生や友達と会うのがとても楽しみです!今置かれた状況でもしっかりと勉強に取り組んでいきます!

### ♡作業療法学科の新入生メッセージ

私は緑生館の作業療法学科に入学しました。学校は2日行って休校になりました。先生や友達とも仲良くなることができ学校が楽しいって思っていた時に新型コロナウイルスの影響で休校になりそこからオンライン授業等でたくさんの課題をしています!先生方がとても優しくて分からないことなど不安なこと質問したら理解できるまで教えてくださいます。この時こそ家でできることを頑張って行こうと思っています!

このメッセージを見た専任教員は、

「とても嬉しいメッセージ。本当に対面授業・登校する事の大切さをしみじみ感じます。自分なりに何に向き合えばよいのか考えているところが、素晴らしいですね。私たちも楽しく学べる工夫をさらにていきたいです。」「色々不自由させてるのに、前向きな意見をしてくれる子が多くてグッときました。私自身の励みになりました。」等、凄く元気をもらった様子。

学生が頑張っているのに、教職員が頑張らないわけにはいかないですよね!!

この子達が4年後に医療機関で自信をもって、働いていけるように、教職員一同、一生懸命、教育に携わって行きたいと思います。



生きるよろこびを、ささえたい。



ハートフルケア



■総合看護学科 ■理学療法学科 ■作業療法学科  
●お問い合わせ/広報室 TEL0942-81-2550



緑生館のYouTube  
チャンネルを登録しよう!



# 4月22日(水) オンライン講義の見学



本日、八女筑後看護専門学校の先生方が当校のICT教育（オンライン講義）の手順等を見に来られました。



このような時だからこそ、お互いに助け合い高め合える学校でありたいです。少しでもお力になれれば幸いです。そして共にこれからを担う医療従事者を育成していきましょう！コロナに負けるな！

## 4月15日(水) オンライン授業【総合看護学科編】

オンライン授業に入る前、先ず学生の健康状態の確認から行います。学生ひとり一人から健康状態と検温の結果報告が教員に入り、体調不良者がいないことを確認後、オンライン授業に入れます。午後の授業も同様です。

資料・教材はネットワーク上から自由に閲覧・ダウンロードできるので、授業が終わった後の復習も安心です。



## 4月14日(火) オンライン授業【理学・作業療法学科編】



オンラインシステムの活用は授業だけでなく、理学療法学科・作業療法学科では、ビデオ機能を活かしてLIVEで個別面談も実施。教員も学生も、お互いに顔を見ながら話せるので、オンラインといつても、それほど違和感はないかもしれません。



面談の他にも、各学年でアンケートを実施するなど、活用方法は様々。明日はオンラインで新入生オリエンテーションも行う予定です。

オンライン授業は教員にも学生の皆さんにも新鮮だと思いますが、この状況が早く収束するといいですね。

## 4月7日(火) 2020年度入学式

専攻看護学科29期生、理学療法学科26期生、作業療法学科26期生、総合看護学科12期生の入学式を執り行いました。会場への参加者の制限や内容の縮小というコロナ対策を取った上で式典となりました。



入学生を代表して作業療法学科の真坂優綺奈さんが…

「医療現場に必要な知識や技術、判断力、実践力を培い、また豊かな人間性と教養を身につけていきたい。そして、本校の掲げるハートフルケアの実現を目指し努力していきたい。」との誓いの言葉を述べました。

講義は新型コロナウイルス感染症対策のため4月20日(月)からの予定となっています。医療人に向けてのスタートが少しばかりズレますが、これを機に常に医療保健福祉を意識して取り組んでいってほしいと思います。ガンバレ！!(^^)!